

# BIG ISSUE

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Hadiri Perpisahan dan Kenaikan Kelas di Yayasan Almutazam Wangunreja

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Jul 1, 2024 - 10:36



*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Hadiri Perpisahan dan Kenaikan Kelas di Yayasan Almutazam Wangunreja*

Suasana penuh kehangatan dan kebahagiaan menyelimuti acara perpisahan dan

kenaikan kelas di Yayasan Almutazam, Kampung Tugu, Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Acara yang berlangsung pada hari Minggu, 30 Juni 2024, mulai pukul 09.00 WIB ini dihadiri oleh berbagai tokoh penting desa dan masyarakat sekitar.

Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, AIPDA Sutrisno, S.Pd., turut hadir dalam acara tersebut bersama dengan Babinsa Wangunreja, SERTU AM. Abun, Kepala Desa Wangunreja, dan Ketua Komite Yayasan Almutazam. Kehadiran mereka menjadi simbol sinergi antara aparat keamanan dan masyarakat dalam mendukung kegiatan pendidikan dan sosial di desa.

Dalam acara perpisahan dan kenaikan kelas ini, para siswa Yayasan Almutazam menampilkan berbagai pertunjukan seni yang memukau. Para orang tua dan tamu undangan pun terlihat antusias menyaksikan penampilan anak-anak mereka yang penuh semangat dan kreativitas.

AIPDA Sutrisno, S.Pd., dalam kesempatan tersebut, menyampaikan apresiasinya atas dedikasi para guru dan pengurus Yayasan Almutazam dalam mendidik generasi muda. Beliau juga mengajak para siswa untuk terus semangat belajar dan meraih prestasi yang lebih tinggi di masa depan.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman, lancar, dan kondusif. Hal ini tidak lepas dari kerjasama yang baik antara Bhabinkamtibmas, Babinsa, serta masyarakat setempat.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., mengapresiasi pelaksanaan acara ini yang berjalan dengan sukses dan tertib. "Kami berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan untuk mempererat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat, serta mendukung kemajuan pendidikan di wilayah ini," ujar AKP Joko Susanto.